



Salvamento Marítimo rescata a 63 personas a bordo de una patera a 90 millas al sur del Faro de Maspalomas

En el rescate de la patera intervino la "Salvamar Markab" y el avion "Serviola Uno" del Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento.

10-may-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado hoy a 63 personas a bordo de una patera a 90 millas al sur del Faro de Maspalomas.

El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Las Palmas recibió a las 11.40 horas la llamada del buque "La Rabida", informando de que había localizado una patera a 90 millas al sur de Maspalomas, y que permanecería en la zona hasta la llegada de los medios de Salvamento Marítimo.

Desde el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo se envió a la zona al avion "Serviola Uno" y la embarcación "Salvamar Markab" del Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento que a su llegada recogió a las 63 personas que iban a bordo de la patera, dirigiéndose a continuación al puerto de Arguineguín, donde llegara a las 19.45 horas, desembarcando a las personas rescatadas donde se les prestara asistencia primaria por parte de por Cruz Roja y del Servicio de Urgencias Canario.